
 Interrogazione n. 1600 

presentata in data 27 giugno 2025 

 a iniziativa dei Consiglieri Vitri, Minardi, Casini, Bora, Carancini, Cesetti, Mangialardi e 
Mastrovincenzo 

 Urgente stanziamento risorse per la salute mentale adulti entro luglio  

  a risposta immediata 

 
 
I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI REGIONALI  
 
Premesso che  
 
in data 23 giugno 2025 la Giunta regionale ha annunciato il progetto di intervento Multileva per la 
Residenzialità Socio-Sanitaria e Sociale 2025–2027 che prevede una dotazione complessiva di 30,6 
milioni di euro per potenziare l’offerta e la qualità dei servizi delle strutture assistenziali e supportare 
le famiglie per abbattere i costi delle rette; 
 
il comunicato della Giunta riporta che “Con il primo intervento, gli Enti gestori avranno a disposizione 
5 milioni all’anno (a partire da luglio 2025, per un ammontare di 12,5 milioni) per incrementare la 
quota sanitaria della retta per le strutture convenzionate: Residenze Protette per anziani, Residenze 
Protette per anziani affetti da demenza e Strutture per i minori con disturbi psichiatrici. Si tratta di un 
aumento strutturale e definitivo.” 
 
Considerato che  
 
nel 2024 nelle Marche si registra un aumento degli utenti del servizio di salute mentale e il diffondersi 
di patologie come la depressione degli adulti (18-69 anni), mentre dall’intervento Multileva sembra 
che siano stati esclusi i gestori delle strutture per salute mentale adulti; 
 
nella sessione di variazione di bilancio prevista per luglio è possibile includere fondi per gli adulti 
 

INTERROGANO 
 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE PER CONOSCERE  
 
se intenda inserire nella variazione di bilancio di luglio 2025 le risorse per i gestori delle strutture di 
salute mentale per gli adulti. 
 


